
 
 
 
 
 
 

Carissime Famiglie Rog, 

“Con voi o senza di voi non è la stessa cosa” 

Vorremmo dirvi solo questo, queste semplici parole, questa frase racchiude il nostro 
pensiero sul perché partecipare o meno, è il sunto del perché pensare di fare un 
sacrificio, accantonare delle risorse, organizzare le ferie, ritagliarsi dei giorni fra i 
mille impegni da dedicare agli esercizi Spirituali sia cosa buona. 

Questo è quello che dovrete pensare nel prendere la decisione se partecipare o meno, 
senza di noi sarà la stessa cosa? 

Noi pensiamo che non sia la stessa cosa, la partecipazione arricchisce sia noi ma 
anche gli altri, la condivisione, la preghiera assieme, il trovarsi per crescere 
spiritualmente e concretamente con voi o senza, fa la differenza. 

Fate la differenza? 

Si, voi fate la differenza, il vostro contributo è importante, il vostro vissuto è 
importante, la vostra umanità che come noi sente il bisogno di Dio e lo cerca è 
importante, facciamolo assieme. 

E’ per questo che vi diciamo: "con voi o senza di voi non è la stessa cosa". 

Un abbraccio di affetto da Rosi e Umberto. 
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